
 

  ～奉仕を通して 地域に貢献を～ 

第2780 第８Ｇ 平塚北ロータリークラブ週報 
例 会 日 :毎週火曜日 12：30～13：30        例会場: レストラン大原2階〒254-0074平塚市大原1-1  

会  長：杉﨑 正   会長エレクト：上原公夫             事務所 〒254-0046 平塚市立野町 17-20 

副 会 長：佐々木重輝  幹   事：金谷広志             Tel.0463-30-6336・Fax.0463-30-6616 

会場監督：新倉裕明  会報担当長：山梨煕一郎          E‐mail:desk@hiratsukakita-rc.jp  

姉妹クラブ：台湾・桃園ロータリークラブ                 http://hiratsukakita-rc.jp             

第2155回      2014年7月1日（火）   

合    唱 ：「君が代」「奉仕の理想」            司   会： 野村知広副幹事     

ゲ  ス  ト：  

結 婚 祝 い：ございません。  

誕 生 祝 い：7/1 新倉裕明さん、7/6 田中克久さん。   

  

 

【出 席 報 告】  (本日)7月1日（火）                 賜暇会員 18名在席 

会員数 出席対象者 出席数 出席率 欠席者 メークアップ 計 修正出席率 

47(4)    29  22 82.92％   7      22 82.92％ 

（前回)6月24日（火） 

会員数 出席対象者 出席数 出席率 欠席者 メークアップ 計 修正出席率 

47(4)    29  24 88.10％  5      24  88.10％ 

 

【 会 長 報 告 】 

今年度会長を務めることになりました。宜しくお願い致します。 

 後で今年度基本方針説明がありますので、余談になりますが、２８日の日に旧富岡製糸工場跡地を見学に行っ

てまいりました。申し込んだ日が、世界遺産登録の前でしたので当日は世界遺産の見学となり、幸運に恵まれ

ました。ところが当日は大雨で見学も大変でしたが、雨にもかかわらず見学者が多くて時間が足りないほどで

した。 

 世界遺産は｢富岡製糸工場と絹産業遺産群｣合わさって認定されています。 

 又、たまたま当日は圏央道の開通の日と重なりましたが、行きはまだ開通していませんでしたが、相模原厚木

サービスエリアがオープンとなり、テレビ局も撮影に来たりしていて良いことが重なりました。 



 

 

一件報告があります、公共イメージアップの為に、櫻田会員より提案があり外での活動の時に着るジャンパー

を平塚北ロータリーの名前を入れたものを製作しておりますので承知してください。これはクラブの名前を使

用いたしますが、購入は各自で購入していただきます。 

以上挨拶とさせていただきます。宜しくお願いします。 

 

 第２１５５回例会 

 新会長基本方針発表                    ２０１４年７月１日 

                              会長 杉﨑 正 

 

第４５代会長に就任いたしました、杉﨑です。これより今年度運営方針を説明いたします。 

まず活動計画書の２ページをお開きください。そこにあります、４つのテスト、職義洋宣言、ロータリーの綱領

があります。これはロータリーの基本であり私を含めて新会員の方もあまり聞いたことはないと思いますので、

読んでまいりますのでお聞きください。 

（朗読は省略）続きましてＲＩ会長のゲイリーＣ．ＫホァンさんがＲＩのテーマとして｢ロータリーに輝きを｣を

揚げられました。現在の様に世界的に問題が山積みになっている状態で、大勢のひとが助けを必要としていま

す。・・・・・１人１人がローソクの火をともし１２０万会員が力を合わせれば、世界を光で輝かせることが出来

ると言っておられます。 

ホァン会長は４項目について推進されておられます。 

1. 会員増強について 2.寄付について 3.ロータリー・デイの開催について 4.ポリオ撲滅についての４項目であります。 

今年地区カバナーの渡辺治夫さんが地区テーマとして揚げられておりますのが｢自分自身に輝きを｣と｢５つの感

動｣  1.感動 一生懸命（一所懸命） 2.歓働 歓んで働こう 3.汗働 汗をだして働こう 4.貫道 道を貫こう 

5.環働 輪になって働こう を言われております。 

推進されますのは、会員増強は現行の10％アップ、Ｅクラブを立ち上げ、新会員にカウンセラー方式を取り入れ、

女性会員の拡大、インターアクト・ローターアクト・財団奨学生・米山記念奨学生・平和フェロー等々からより

多くのロータリアンを誕生させる。 

と言われておりますが、インターアクト・ローターアクトからは現状ではロータリアンになる人が少なく厳しい

現状であることを聞いております。又、女性会員の拡大については当クラブでも会員増強であります梅原理事に

もお願いをしてあり、当クラブとしても拡大を図りたいと思っております。会員増強については、前年度より引

き続きチャレンジ５５を継承して参ります。今年度は５０名にあと一息の所に来ておりますので、会員の皆様も

宜しくお願いします。続きまして公共イメージと認知度の向上でありますが、当クラブも前年度はエンドポリオ

ナウで大原公園での活動、金目川、劇団四季等でイメージアップを図っておりますが、さらに揚げる為に、先ほ

ど話をいたしましたように、ジャンパーを製作いたしまして、外での活動の時に着るようにし、イメージアップ

を図る予定でおります。 

これは、ＲＩ会長が言われますロータリー・デイと合わせますと、外での活動とリンクしているのではないかと

思いますので、この辺も推進して参りたいと思います。 

寄付の獲得については、ポリオ撲滅と重ねて皆様にお願い致します。 

以上全体ではこうなりますが、今年度は大きな目標は前記に掲げる通りでありますが、活動計画のページをご覧 

 



 

 

ください。先ほど始め申したように、私を含め基本に立ち返りロータリーの勉強をして参りたいと思います。そ

のためにも活動計画の中に、バスト会長卓話を二カ月に一度入れました。又、今回は外部卓話等を載せておりま

せんが、その分をクラブ勉強会を入れました。続きまして予算関係について説明いたします。今回は加藤カバナ

ー補佐が当クラブより選出されておりますので、その分として多くなっております。又、職業奉仕部門について

は、ファミリー例会を取りやめまして５月に職場訪問をいたすことになりました。わずかではありますが、その

分予算を少し増やしております。 

全体では、前年度実質に基づいて予算組を行っております。 

尚、色々なところに支援金を出しておりますが、今年度も色々な所より依頼が来ております。私としては出来る

限り直接伺って実情を見て参り皆様に報告したいと思っております。 

会員の皆様の支援金がどのようになっているのかも知っていただけたらと思います。 

最後になりますが、クラブ基本に立ち返り、足元をしっかり見つめていきたいと思います。 

そのためには、クラブ会員の役割を認識していただきたい。先ず、会場監督は例会場の準備当がありますので、

出来る限り、例会１時間前には来ていただき準備をし、タスキ（ＳＡ）をかけ会員を迎えて戴きたい。お客様が

来訪される時は（分かっていれば）親睦委員が迎える等基本を推進していきたい。会員の座る席も新会員とう親

睦をかねていきますので、出来る限り毎回違う席順でお願いしたいと思います。 

以上色々とありますが、今年度は基本に基づいて運営したいと思いますので、会員の皆様の協力をお願いします。 

 

        

  

           新旧会長・幹事 バッジの交換 
 

             
 

                 



 

 

 

         

    お誕生祝い  田中克久さん             お誕生祝い  新倉裕明さん 

 

 
        青少年奉仕の一環として支援している「湘南ひらつか七夕まつり将棋大会」の開会式です。 

    7月6日（日）杉﨑会長と北澤会員が来賓として出席されました。 

 



 

 

【 幹 事 報 告 】 

  ・2014年7月のロータリーレートは、1＄＝102円と本部より連絡がありましたのでお知らせ致します。 

       

【 スマイルＢＯＸ 】 

 ◎山梨煕一郎さん＝大胡前会長、1年間ご苦労様でした。杉﨑会長、マンネリズムにならぬ様クラブ活動御願い

します。 

◎田中克久さん・高橋好文さん＝新理事・役員さん、頑張って下さい。                  

◎真壁佐一さん＝大胡年度第3回ゴルフコンペで優勝しました。メンバーと雨のおかげです。ありがとうござ 

いました。 

◎大胡輝雄さん＝一年間無事に会長を終わりました、ありがとう。新会長の活躍を応援します。  

◎新倉裕明さん＝誕生祝い、ありがとうございます。杉﨑会長・金谷幹事、一年間よろしく御願いします。 

◎杉﨑 正さん＝大胡さん・新倉さん、ご苦労さまでした。 

◎金谷広志さん＝一年間よろしく御願い致します。 

◎平 健一さん・渋谷精一さん・梅原謙司さん・真壁佐一さん・北澤輝清さん・赤塚 健さん・櫻田 敬さん 

 米澤松文さん・苅谷政夫さん・田中賢治さん・根岸君代さん・八日市屋敏雄さん・栗原幹樹さん 

 ＝大胡様・新倉様、一年間ご苦労様でした。杉﨑会長・金谷幹事、よろしく御願いします。 

◎加藤 勇さん・樋口大人さん・上原公夫さん・佐々木重輝さん・福澤陽代さん・麻生興太郎さん・ 

冨田洋子さん・野村知広さん・相原美紀さん・相原 清さん・奥津俊彦さん＝杉﨑年度スタートを祝って。 

一年間よろしく御願い致します。 

 

  

        

※7月1日スマイル合計額は37,000円でした。     


